

Kita-Landeselternrat M-V
Vorsitzender Heiner Rebschläger
c/o Ministerium für Bildung und Kindertagesförderung
Werderstraße 124
19055 Schwerin



14.12.2024

Öffentliche Bekanntgabe: Kita-Landeselternrat M-V wählt neuen Vorstand

Mit seiner Sitzung vom 10.12.2024 hat der Kita-Landeselternrat des Landes Mecklenburg-Vorpommern einen neuen Vorstand gewählt.

Einstimmig wurde Heiner Rebschläger aus der Hansestadt Stralsund für eine dritte Amtszeit als Vorsitzender im Amt bestätigt. Ebenso einstimmig wurde Bastian Schwennigke (Hansestadt Rostock) für eine dritte Amtszeit in den Vorstand gewählt, zum zweiten Mal als stellvertretender Vorsitzender. Robert Priebe, aus dem Landkreis Mecklenburgische-Seenplatte, ist neues Mitglied des Vorstands und wurde einstimmig zum zweiten stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Der neue Vorstand will sich in seiner zwei Jahre währenden Amtszeit zusammen mit allen Mitgliedern des Kita-Landeselternrates für Verbesserungen in Kitas einsetzen.

Heiner Rebschläger: "Es gibt viel zu tun! Wir werden die nicht weniger gewordenen Herausforderungen weiterhin mit viel Schaffenskraft angehen. Es braucht insbesondere in diesen schweren Zeiten eine starke Stimme der Eltern! Wir verstehen uns als Partner und wir sind eine Stütze im Kita-System. Unser Herzensanliegen: Die Verbesserung der Personalsituation und dies insbesondere für alle Kinder mit besonderem Förderbedarf. Unser Kita-System ist tiefenstrukturell nicht auf Inklusion ausgelegt!"

Der Kita-Landeselternrat vertritt die Familien von knapp 120.000 Kindern, welche die Tagespflegestellen, Krippen, Kindergärten und Horte des Landes besuchen.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Rebschläger